

12月
72

名の
赤ちゃんが
誕生しました

ついで早産と出産と長い間お世話になりました。
ついでに入院では、いつも気にかけて励ましてくださり、
不安な入院生活も乗りこえることができました。
出産の際は、痛みでパニックになり常に声をかけて
くださり、助産師さんも先生のご存在に何度も助けられました。
産後、不安なことやおからないことに昼夜問わず相談に
乗ってくださり、とても心強かったです。産後ご飯ととてもおいしかったです。
皆様ののおかげで妊娠・出産と頑張ることができました。
本当にありがとうございました!!!

Hさま

昨年836名の
ベビーが当院で誕生
しました

前期破水からの誘発分娩と、夫が重労働
出来ず、陣痛が強くなる中、すごく不安でした。
途中途、助産師さんに頼りすぎて...と高藤
が、ありましたが、親身に寄り添って下さり、とても
心強かったです。無事に見守り誕生させること
が出来たのもスタッフの方々のサポートがあってこそ
感謝はできません。本当にありがとうございました。
お礼に

Eさま

本年も 宜しく お願い いたします



初めての出産で不安だらけ
でしたが、助産師のみなさんが
いつも親身になってサポートしてくださり
安心して過ごすことができました！
また、産後外来などでお世話になると思います
ありがとうございました♡

Tさま

帝王切開の出産でした。不安な気持ちに
なりましたが、手術中は必ずしも握ってくださり
たくさん話しかけてくれた「さつおかり」で安心して
終える事ができました。産後も痛みや心配事など
がある先生や助産師の方がすぐに対応し手厚く
サポートしてくださいます！！こちらで出産できて
本当に良かったです！！食事もすごく美味しかったです
ありがとうございました。

Nさま

